
Практическое занятие №9. 

Тема: Жизнь в городе или в деревне. 

Наименование работы: чтение и перевод текста, выполнение практических заданий  по 

теме. 

Цель: ознакомление с новым  лексическим материалом по теме, развитие навыков чтения, 

письма,  говорения. 

Норма времени: 2 часа 

Материально-техническое оснащение: инструкционно - технологические карты, 

рабочие тетради. 

Литература: 1. Planet of English: учебник английского языка для учреждений НПО и 

СПО/ [Г.Т. Безкоровайная, Н.И. Соколова, Е.А. Койранская, Г.В. Лаврик ]. – М.: 

Издательский центр «Академия», 2017. 2. Англо-русские, русско-английские словари. 3. 

Интернет-источник:www.englishteachers.ru 

Правила техники безопасности: 

1.Работу выполнять строго по инструкционно - технологической карте. 

2.Рабочее место держать в порядке. 

3.Отключить мобильные телефоны. 

 

Вводный инструктаж: 

Содержание и последовательность выполнения работы: 

Задание 1. Прочитайте и переведите  на русский язык текст. 

Living in a city and in a country. 
         First of all I would like to say that living in a city and in a country has both advantages and 

disadvantages. 
        To my mind, life in the city is much easier than in the country, because we have developed 

transport system, shopping malls and so on. You see it is easier to find work and there are a lot 

of interesting things to do and to see. For example you can eat in restaurants, visit theatres and 

spend your free time at famous nightclubs. Life is more convenient in a city: services are always 

better here. Besides in the city people have more chances to be successful and to be famous. 
       But for every plus there is a minus. For example you have a job, but if it is not well-paid you 

can’t enjoy this city life as it is expensive. A lot of people move to big cities to find a good job or 

to enter the University, but if you don’t have your own flat it is not so cheap to rent it and it 

looks like a problem. The next disadvantages are noise and traffic jams. I think that citizens 

become very nervous and stressful because of these problems. What is more, sometimes it is 

very difficult to find open space and green grass, especially at weekend when parks are 

overcrowded! 
If you prefer peace and fresh air it is better to live in the country. I am of opinion that living in 

the village is good for retired people. They like gardening and nature. 
       As for me I wouldn’t like to live in the country because I feel bored there. It is enough for 

me to visit a country at week-ends when I go to my grandparents.  
 

Задание 2. Составьте  текст 5 вопросов к тексту. 

Задание 3. Составьте схему плюсов и минусов жизни в городе или в деревне (стр.180-181, 

упр.16). 

После выполнения заданий студент должен: 

знать: новый лексический  материал  по теме. 

уметь: грамотно использовать новые лексические единицы в устной и письменной речи. 

Задание для отчета: ответы на вопросы: 

Заключительный инструктаж: убрать рабочее место, собрать инструкционные карты, 

словари, учебники и сдать их преподавателю, дежурному по группе вымыть доску. 



Выдача домашнего задания: работа со словарем:прочитайте и сопоставьте  слова по их 

значению (стр.179, упр. 13), переведите словосочетания, перепишите в тетрадь. 

 


